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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM SEIS DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos seis dias do mês de março de dois e vinte e cinco, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo Vereador 

Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino 

Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a ausência do 

Vereador Luiz Antônio e a presença dos demais edis. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da 

ata da 4ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a 

leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail do Deputado Estadual Mauro 

Tramonte, respondendo a Representação 38/2025 do Vereador Maurício. Ofício 

99/2025, do Vereador Patrick, apresentando as Emendas Modificativa 1 e 

Supressiva 2 ao Projeto de Lei 758/2025 – Estabelece prazo de validade 

indeterminado para laudo que atesta o transtorno de espectro autista - TEA no âmbito 

do município de Carandaí. Ofício 100/2025, da Vereadora Ana Vitória, apresentando 

a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2475/2025 – Cria o Programa Conexão 

Jovem para apoio financeiro aos estudantes de nível técnico e superior e dá outras 

providências. Ofício 102/2025, do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de 

tramitação do Projeto de Lei 2474/2025 e apresenta o Projeto de Lei 2476/2025 - Altera 

dispositivos que menciona na Lei nº. 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre 

o plano de cargos, e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove 

adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou as 

Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 758/2025 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 

2475/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. O Presidente deferiu o Ofício 

100/2025, do Gabinete do Prefeito, e retirou de tramitação o Projeto de Lei 2474/2025. 
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Encaminhou o Projeto de Lei 2476/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. O Vereador Cor Jesus, 

membro da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, solicitou a 

retirada de tramitação do Requerimento 23/2025, onde a Comissão solicitava ao 

Poder Executivo informações para instrução do Projeto de Lei 2474/2025, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de 

redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 

763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar 

– VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 

2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. Em terceira 

discussão, o Vereador Cor Jesus solicitou que constasse em ata que nesta terceira 

discussão e votação, estará votando a favor da redação final do projeto e que não fará 

uso da verba indenizatória, apesar de ser um direito de uso do Vereador. O Vereador 

Cor Jesus disse que futuramente, se houver meio legal, poderá fazer o uso da verba 

para ser repassada a alguma entidade filantrópica do município. No mesmo sentido, o 

Vereador Patrick disse estará votando a favor da redação final do projeto e que não 

fará uso da verba indenizatória, apesar de ser um direito de uso do Vereador. Em 

terceira votação, o Projeto de Lei 763/2025 foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Indicação 140/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo 

a necessidade de fiscalizar o descarte de lixo em lote de propriedade do município. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidadedos presentes. Indicação 

134/2025, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo 

a necessidade de colocação de luminárias, poda de árvores e reaperto de parafusos 

em brinquedos da Praça Dr. Mário do Livramento Rodrigues Pereira. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

135/2025, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo 

a necessidade de operação tapa-buracos na Avenida São José, na comunidade dos 

Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 139/2025, do Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de inscrição do município no acordo de cooperação para instalação de uma antena de 

sinal de telefonia móvel 4G e internet de alta velocidade para as comunidades do 
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Campestre e Ressaca. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. Representação 24/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao 

Deputado Federal Pinheirinho a liberação de emenda parlamentar para construção de 

uma quadra na comunidade dos Moreiras.Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Representação 25/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, solicitando ao Deputado Federal Fred Costa a liberação de emenda 

parlamentar para construção de uma quadra na comunidade dos Moreiras. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

124/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de rua no Bairro Cohab. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 125/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza de córrego 

na comunidade da Matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Requerimento 19/2025, do Vereador Luiz Antônio, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre o auxílio financeiro aos estudantes. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 20/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre processo licitatório das festividades do Carnaval. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação 

136/2025, do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de adequação da Lei Municipal 2319/2017. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Indicação 137/2025, do Vereador Luiz Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de monitoramento, através de aplicativo, 

a pais de crianças que utilizam o transporte para a creche municipal. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

138/2025, do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de melhorias no Bairro Nossa Senhora do Rosário e Comunidade dos Moreiras. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

133/2025, dos Vereadores Maurício e Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de reinstalação de faixa de pedestre ou quebra-molas na Alameda 

Deputado Patrús de Sousa. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Ofício 97/2025, do Vereador Luiz Antônio, justificando 
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ausência na reunião ordinária de 24/02/2025. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Inscrita na Palavra Livre, a Vereadora Ana 

Vitória fez uso da palavra e discorreu sobre a Verba Indenizatória. Não havendo 

vereador inscrito na Palavra Livre, oPresidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a ausência do 

Vereador Luiz Antônio e a presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou 

encerrada a reunião às vinte horas e vinte minutos.O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente.Eu, Patrick José Santos Oliveira, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada 

pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 6 de março de 2025.
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